

Ressort: Auto/Motor

Zahl der Fernbusverbindungen wächst rasant

Berlin, 04.05.2014, 09:33 Uhr

GDN - Die Zahl der Fernbusverbindungen wächst rasant. Allein im ersten Quartal stieg die Anzahl der Busstrecken im Vergleich zum Jahresende 2013 um zwölf Prozent, berichtet der "Spiegel" unter Berufung auf Zahlen des Verkehrsministeriums.

Auch in den nächsten Monaten dürfte sich demnach das Angebot weiter vergrößern. Ende März lagen 35 Anträge für neue Verbindungen vor. Werden diese genehmigt, gäbe es mehr als 280 Fernbuslinien. Vor der Öffnung des Marktes Anfang 2013 waren es gerade einmal 86. "Viele Menschen nutzen den Fernbus, um preiswert zu reisen. Er ist eine echte Ergänzung zum Auto, der Bahn und dem Flugzeug", sagte Verkehrsminister Alexander Dobrindt (CSU). "Die Bundesregierung möchte diese Vielfalt weiter unterstützen und plant deshalb auch keine Maut für Busse." Das wiederum ärgert die Bahn, denn der Erfolg der Fernbusse macht ihr zusehends zu schaffen. Im Konzern fürchtet man, dass die niedrigen Preise für Bustickets Bahnfahrten unattraktiver erscheinen lassen. So ist eine Busfahrt von Berlin nach Köln bereits für rund 20 Euro zu haben, die reguläre Bahnverbindung kostet dagegen 117 Euro.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-34035/zahl-der-fernbusverbindungen-waechst-rasant.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com